

Fecha 25.01.2009	Sección Nacional/Falla de origen	Página 10
---------------------	-------------------------------------	--------------

## Realizará ICA importante inversión en Veracruz para la construcción de viviendas

□ En presencia de Fidel Herrera Beltrán, directivos del grupo ICA (Ingenieros Civiles Asociados) presentaron los pormenores del novedoso desarrollo inmobiliario Ciudad Natura, donde con una inversión de cinco mil 800 millones de pesos se generarán cuatro, 800 empleos directos y construirán de 16 a 25 mil viviendas en el municipio veracruzano de Medellín de Bravo.

El proyecto contempla el respeto de la naturaleza y cuidado de los manglares de la zona, además de brindar un concepto y calidad de vida diferente, más humano para sus habitantes, con calles peatonales y menor gasto de combustible y **agua**.

En la reunión, el gobernador de Veracruz destacó que este tipo de inversiones representan un mensaje de seguridad y certeza del estado, además de que se presenta en un momento de plena expansión y crecimiento de Veracruz.

Reconoció que el proyecto de ICA, a través de su filial VIVEICA Casas, considera un novedoso concepto ecológico y sustentable de protección, en el cual toma en cuenta las recomendaciones del nuevo Atlas de Riesgos del estado para su construcción.

La presentación de la Ciudad Natura fue realizada por el director general de VIVEICA Casas, Diego Quintana Kawage, y el arquitecto Carlos García Vélez. Los directivos del consorcio explicaron que la construcción del desarrollo estará iniciando a mediados del presente año y en enero del 2010 estarán entregando las primeras viviendas y escrituras a las familias que determinen asentarse en esta ciudad.

El polo de desarrollo, detallaron, será sustentable, generará energía, cuidará el **agua** y protegerá al 100 por ciento los manglares, además de aprovechar los escurrimientos pluviales del terreno de 315

